

Bhabinkamtibmas Polsek Tawang Dukung Program ASTA CITA Bidang Ketahanan Pangan di Kelurahan Empangsari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM

Dec 12, 2024 - 11:55



Kota Tasikmalaya, 12 Desember 2024 – Dalam upaya mendukung Program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia, khususnya di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Empangsari, Brigpol Iman Irmansyah bersama Babinsa Empangsari, Serda Hendarman, melaksanakan kegiatan pemanfaatan pekarangan rumah warga untuk ketahanan

pangan. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 12 Desember 2024, pukul 11.00 WIB bertempat di Kelompok Wanita Tani (KWT) Hegarsari yang beralamat di Citapen RT 005/004, Kelurahan Empangsari, Kota Tasikmalaya.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk memanfaatkan ruang pekarangan rumah mereka dengan menanam tanaman saledri dan cabai di media tanam dan pipa. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan ketahanan pangan keluarga serta memberikan pemahaman bahwa setiap keluarga bisa berkontribusi dalam menciptakan kemandirian pangan melalui pemanfaatan pekarangan rumah yang efektif.

Selain itu, dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk:

1. Menjaga situasi dan kondisi yang kondusif di wilayahnya, guna terciptanya ketertiban dan keamanan.
2. Menjaga kerukunan antar warga masyarakat di lingkungan, agar tercipta rasa kebersamaan dan saling mendukung.
3. Selalu berkoordinasi dan berkomunikasi terkait perkembangan Kamtibmas kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas agar situasi wilayah tetap terpantau dengan baik.

Hasil yang Dicapai:

Kegiatan ini berhasil mempererat interaksi dan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat. Selain itu, warga terlihat antusias untuk berpartisipasi dalam program ketahanan pangan melalui pemanfaatan pekarangan rumah.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif tanpa adanya gangguan. Kegiatan ini menunjukkan sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam mendukung program pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan di tingkat rumah tangga.